
 

 
  

 
 
 

 
 

CONSEJO ACADÉMICO 
MEMORANDO  

CAC-100 
  
FECHA:     24 de octubre de 2024 
   
PARA:        Vicerrectoría Académica, Subdirección de Admisiones y Registro, Unidades Académicas y 
Comunidad Universitaria. 
  
ASUNTO:   Decisiones Consejo Académico- 16 de octubre de 2024 - Asuntos Académicos 
              
Me permito informarles que los siguientes asuntos fueron tratados por el Consejo Académico en sesión 
ordinaria del 16 de octubre de 2024, cuyas decisiones quedarán registradas en el Acta 47 de 2024: 
  
1. Se contó con la presencia y participación de Arnulfo Triana Rodríguez, Subdirector de Personal.  
 
1.1 Se llevó a cabo el acto protocolario de posesión del profesor Víctor Hugo Durán Camelo como Decano de 
la Facultad de Educación Física. 
 
1.2 El señor Rector Helberth Augusto Choachí González, tomó el juramento y posesión del profesor Víctor 
Hugo Durán Camelo, como Decano de la Facultad de Educación Física.  
 
1.3 El Consejo Académico expresó palabras de bienvenida al profesor Víctor Hugo Durán Camelo, como 
Decano de la Facultad de Educación Física.  
 
2. Se llevó a cabo la presentación del informe de la “Propuesta campaña potencialidades del reciclaje del agua, 
estrategias de adecuada utilización”, a cargo del decano de la Facultad de Educación Física, Víctor Hugo 
Durán Camelo. 
 
2.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación de la “Propuesta 
campaña potencialidades del reciclaje del agua, estrategias de adecuada utilización”. 
 
2.2 El Consejo Académico ha valorado de manera positiva la propuesta presentada, destacando su relevancia y 
alineación con los objetivos institucionales. Luego de un análisis detallado, se han emitido las siguientes 
recomendaciones: 
 

a.) Desarrollar una estrategia conjunta desde la Vicerrectoría Académica y las Decanaturas: Para 
implementar un plan pedagógico enfocado en la pedagogía del agua, resaltando su valor y la 
importancia de concientizar a la comunidad académica y estudiantil sobre el cuidado y uso sostenible 
de este recurso. Para ello, se recomienda realizar actividades formativas y campañas de 
sensibilización que promuevan una mayor comprensión del agua como un bien común esencial. Esta 



 

propuesta será revisada y presentada en la próxima sesión del Consejo Académico para su 
aprobación final. 

 
 
 
 
 
 

b.) Evaluar la viabilidad de la propuesta de la Facultad de Educación Física: Se propuso trabajar en 
colaboración con el Grupo de Infraestructura y la Vicerrectoría Administrativa y Financiera para realizar 
un estudio detallado que permita determinar la viabilidad técnica y financiera de la estrategia 
presentada por la Facultad. El análisis incluirá una revisión de los recursos disponibles, los posibles 
ajustes necesarios en infraestructura y los beneficios que dicha estrategia aportaría a la institución. 

 
3. Se llevó a cabo la presentación de situación de seguridad en las instalaciones de la Universidad Pública de 
Kennedy (UPK), a cargo del decano de la Facultad de Humanidades, Alexander Cely Rodríguez. 
 
3.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación de la situación de 
seguridad en las instalaciones de la Universidad Pública de Kennedy (UPK). 
 
3.2 El Consejo Académico se dio por enterado de la presentación de la situación de seguridad en las 
instalaciones de la Universidad Pública de Kennedy (UPK).  
 
4. Se llevó a cabo la presentación del informe con el balance sobre la regionalización de la UPN, la cual busca 
generar un impacto positivo en las comunidades, fortaleciendo el tejido social, promoviendo una cultura 
democrática y de paz, y contribuyendo al desarrollo integral de las regiones, a cargo del Vicerrector Académico, 
Víctor Eligio Espinosa Galán. 
 
4.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación del informe con el 
balance sobre la regionalización de la UPN, la cual busca generar un impacto positivo en las comunidades, 
fortaleciendo el tejido social, promoviendo una cultura democrática y de paz, y contribuyendo al desarrollo 
integral de las regiones. 
 
4.2 El Consejo Académico se dio por enterado del informe con el balance sobre la regionalización de la UPN, la 
cual busca generar un impacto positivo en las comunidades, fortaleciendo el tejido social, promoviendo una 
cultura democrática y de paz, y contribuyendo al desarrollo integral de las regiones. 
 
5. Se contó con la participación de: Catalina Campuzano Rodríguez, Subdirectora de Gestión de Proyectos – 
(CIUP). 
 
5.1 Se llevó a cabo la presentación del informe con el balance de todas las acciones asociadas al desarrollo de 
proyectos de investigación, procesos formativos y acompañamiento a los grupos de investigación de la 
Universidad, a cargo de Catalina Campuzano Rodríguez, Subdirectora de Gestión de Proyectos – (CIUP). 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 
 
 
 
 
 

5.2 El Consejo Académico se dio por enterado del informe con el balance de todas las acciones asociadas al 
desarrollo de proyectos de investigación, procesos formativos y acompañamiento a los grupos de investigación 
de la Universidad. 
 
6. Se dejó constancia que, el profesor Víctor Hugo Durán Camelo, Decano de la Facultad de Educación 
Física, se retiró de la sesión mientras se consideraba el siguiente asunto: Designación de un decano por parte 
del Consejo Académico para integrar comisión veedora del proceso de directivas académicas II, en 
cumplimiento del artículo 2 del Acuerdo 026 de 2012 del Consejo Superior. 
 
6.1 Se llevó a cabo la solicitud elevada por la Secretaría General sobre la Designación de decano por parte del 
Consejo Académico para integrar comisión veedora del proceso de directivas académicas II, en cumplimiento 
del artículo 2 del Acuerdo 026 de 2012 del Consejo Superior. 
 
6.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación de la solicitud 
elevada por la Secretaría General sobre la Designación de un decano por parte del Consejo Académico para 
integrar comisión veedora del proceso de directivas académicas II, en cumplimiento del artículo 2 del Acuerdo 
026 de 2012 del Consejo Superior. 
 
6.3 El Consejo Académico designó a la decana de la Facultad de Bellas Artes, Aleyda Nubi Gutiérrez 
Mavesoy, como integrante de la comisión veedora del proceso de directivas académicas II, en cumplimiento del 
artículo 2 del Acuerdo 026 de 2012 del Consejo Superior. 
 
7. Se llevó a cabo la presentación de la agenda con las actividades que tendrán lugar en la semana académica 
de la Facultad de Ciencia y Tecnología, a cargo de Hugo Daniel Marín Sanabria, decano de la Facultad de 
Ciencia y Tecnología. 
 
7.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación de la agenda con 
las actividades que tendrán lugar en la semana académica de la Facultad de Ciencia y Tecnología. 
 
7.2 El Consejo Académico se dio por enterado de la presentación de la agenda con las actividades que tendrán 
lugar en la semana académica de la Facultad de Ciencia y Tecnología. 
 
8. Se llevó a cabo la presentación de la agenda con el cronograma de las actividades que se llevarán a cabo en 
conmemoración de la celebración de los 90 años de preescolar en el Instituto Pedagógico Nacional, a cargo de 
Marcela González Terreros, Directora del Instituto Pedagógico Nacional. 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 
 
 
 
 
 

8.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, 
aclaraciones por parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación de la agenda con 
el cronograma de las actividades que se llevarán a cabo en conmemoración de la celebración de los 90 años de 
preescolar en el Instituto Pedagógico Nacional. 
 
8.2 El Consejo Académico se dio por enterado de la presentación de la agenda con el cronograma de las 
actividades que se llevarán a cabo en conmemoración de la celebración de los 90 años de preescolar en el 
Instituto Pedagógico Nacional 
 
9. Los demás asuntos que no fueron tratados se pondrán en el orden día para consideración en la siguiente 
sesión del cuerpo colegiado. 
 
Nota: La Secretaría General informa que las decisiones anteriormente relacionadas son de carácter informativo y que algunas de ellas están 
condicionadas a la expedición de los correspondientes actos administrativos para el trámite pertinente ante las instancias de la universidad. 
  
Atentamente, 
 
 
Gina Paola Zambrano Ramírez 
Secretaria del Consejo Académico  
(Acuerdo No. 035 de 2005 del CSU, Artículo 29, parágrafo 1°)                         
Miguel Ariza B. – SGR 


